

Trente artistes et artisans se réunissent

Samedi et dimanche dans la salle municipale aux lieux de la sixième édition de Regards d'artistes proposée par l'association Promotion Culturelle Montfarville.

à 19 heures et dimanche de 10 heures à 18 heures. Tombolas à 18 heures samedi et 17 heures dimanche. Une buvette permettra de goûter aux produits locaux offerts par les commerçants montfarvillais ou des bénévoles de l'association. Regards d'artistes, en solidarité avec une artiste népalaise, vendra deux de ses œuvres pour la reconstruction de sa maison à moitié détruite.

Quelques portraits

Trente artistes et artisans exposeront leur travail. Certains effectueront des démonstrations de broderie, calligraphie, céramique, collage, dentelle, graff, gravure, patchwork, pastel, peinture, photo, sculpture, taxidermie, tournage sur bois, vannerie et vitrail.

Les nombreux visiteurs sont attendus samedi de 14 heures

Tugdual Caron, graffeur, est le plus jeune artiste du salon. « Depuis tout petit, j'ai toujours trouvé l'art à la bombe impressionnant. J'ai commencé à taguer à la technique du pochoir il y a un peu moins d'un an. Tout a commencé quand j'ai récupéré une bombe de peinture

alors j'ai fait des recherches sur internet pour apprendre à créer un pochoir et de tutoriels en tutoriels j'ai appris à faire un pochoir. J'ai toujours aimé le travail de Andy Warhol et je m'en inspire avec de nombreuses couleurs. Je me suis aussi inspiré du travail de grands artistes pochoiristes comme Jef Aérosol, Miss Tic ou plus récemment de Shepard Fairey. »

Nadia Lef, vannière effectuera des démonstrations. « La vannerie a d'abord été pour moi un loisir. Formée par des anciens et des professionnels partageant ma passion dans une association Les amis de l'osier, je tresse l'osier et d'autres végétaux parfois. Mon atelier se situe à Sallen et peut y donner des cours de vannerie. J'expose aussi dans

le Calvados à Cormolain à, et dans la Manche à Portbail à l'ancien presbytère. Il est possible de réaliser des commandes d'articles divers et personnels. »

Jacqueline Le Guell revient pour la deuxième fois. « En 1968, je découvre l'aquarelle qui fut une révélation. J'ai reçu la croix de chevalier de l'ordre des Arts et des Lettres en 1985 », une déco-

ration venant récompenser son travail mettant en lumière les paysages normands. L'artiste exposera ses gravures.

« Dans mon atelier, j'alterne la gravure, les dessins préparatoires et les dessins tout court. » Jacqueline Le Guell est nommée en juillet 2015 officier dans l'ordre des Arts et des Lettres.



Jacqueline Le Guell vient pour la deuxième fois.



Tugdual Caron est le plus jeune artiste du salon.